



## **BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD)  
TENTANG  
DAK FISIK, DANA DESA (DD), DAN UMKM  
BENGKALIS, 25 OKTOBER 2018**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK  
KITA SEMUA,**

**YANG KAMI HORMATI:**

- KAKANWIL DIRJEND PERBENDAHARAAN PROPINSI RIAU;
- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP OPD PENGELOLA DANA DESA (DD), DAK-FISIK DAN UMKM;

- PARA PERWAKILAN PENDAMPING DESA KABUPATEN BENGKALIS;
- PANITIA PELAKSANA, PESERTA FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD), REKAN-REKAN WARTAWAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA;

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PERSEMBAHKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA, ATAS SEGALA LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR, GUNA MENGIKUTI SERANGKAIAN KEGIATAN **FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD) TENTANG DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) FISIK, DANA DESA DAN UMKM.**

SHALAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA PULA KITA SAMPAIKAN, BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFAAT-NYA DI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

**PESERTA FGD, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,**

UNTUK MEMPERCEPAT PEMERATAAN PEMBANGUNAN DI DAERAH DAN DESA, PEMERINTAH MENINGKATKAN ANGGARAN TRANSFER KE DAERAH DAN DANA DESA. MELALUI PROGRAM DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) FISIK. ANGGARAN TERSEBUT UTAMANYA DITUJUKAN UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS LAYANAN PUBLIK DI DAERAH, MENCIPTAKAN KESEMPATAN KERJA, MENGENTASKAN KEMISKINAN, DAN MENGURANGI KETIMPANGAN ANTAR DAERAH.

MELALUI DAK FISIK AKAN DIARAHKAN UNTUK MENGEJAR KETERTINGGALAN INFRASTRUKTUR LAYANAN PUBLIK, AFIRMASI KEPADA DAERAH TERTINGGAL, PERBATASAN, KEPULAUAN, DAN TRANSMIGRASI. DANA DESA AKAN LEBIH DIPERKUAT PEMANFAATANNYA AGAR DAPAT MEMPERLUAS PEMBANGUNAN DI DESA, BAIK SARANA MAUPUN PRASARANA, DENGAN BERBASIS KINERJA.

SINKRONISASI PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN TERUS DILAKUKAN UNTUK

MENDORONG EFEKTIVITAS PENDANAAN PEMBANGUNAN. SELAIN UNTUK Mendukung KEGIATAN PEMERINTAH DI DAERAH, ANGGARAN TERSEBUT AKAN DIPERTAJAM PENGGUNAANNYA UNTUK MENDANAI PROGRAM PEMBANGUNAN YANG MENJADI PRIORITAS NASIONAL.

DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) FISIK MERUPAKAN DANA YANG DIALOKASIKAN DALAM APBN KEPADA DAERAH TERTENTU DENGAN TUJUAN UNTUK MEMBANTU MENDANAI KEGIATAN KHUSUS FISIK YANG MERUPAKAN URUSAN DAERAH DAN SESUAI DENGAN PRIORITAS NASIONAL.

*ALHAMDULILLAH* PADA TAHUN ANGGARAN 2018 INI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENERIMA DANA ALOKASI KHUSUS (DAK) FISIK DARI PEMERINTAH PUSAT SEBESAR Rp. 61.326.616.000,- WALUPUN TERJADI PENURUNAN DARI TAHUN SEBELUMNYA YAITU Rp.69.425.892.000,- DAN TERGOLONG RENDAH JIKA DIBANDINGKAN DENGAN KABUPATEN/KOTA YANG ADA DI PROVINSI RIAU,

NAMUN PENURUNAN PENERIMAAN DANA DAK FISIK INI JANGAN MEMBUAT SEMANGAT KITA MENURUN JUSTRU SEBALIKNYA KITA HARUS SEOPTIMAL MUNGKIN MENGGUNAKAN DANA INI AGAR BISA DIMANFAATKAN UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT.

**HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,**

BERKAITAN DENGAN DANA DESA DI KABUPATEN BENGKALIS DAPAT DISAMPAIKAN BAHWA JUMLAH DANA DESA DI KABUPATEN BENGKALIS PADA TAHUN 2018 SEBESAR Rp.118.033.975.000,- DIMANA DANA TERSEBUT TELAH DITRANSFER KE RKUD UNTUK TRIWULAN I SEBESAR 70.820.384.996 DAN TELAH TEREALISASI PENGGUNAANNYA SEBESAR Rp. 68.580.605.800,- ATAU SEBESAR 96,84%.

MELALUI PELAKSANAAN DANA DESA TAHUN 2018 INI DIHARAPKAN SELURUH DESA DI KABUPATEN BENGKALIS AKAN MENGALAMI PENINGKATAN KUANTITAS DAN KUALITAS INFRASTRUKTUR,

DIANTARANYA MELALUI PEMBANGUNAN JALAN DESA, PEMBANGUNAN JEMBATAN DESA, PEMBANGUNAN IRIGASI TERSIER SERTA PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR LAINNYA.

SELANJUTNYA, KAMI MENYAMBUT BAIK PELAKSANAAN FGD INI, DAN KEPADA *SEMUA PIHAK* YANG TERKAIT DAPAT MENGIKUTI DAN MEMPELAJARINYA DENGAN SEKSAMA DEMI TERLAKSANANYA KEGIATAN DAK-FISIK DAN DANA DESA (DD) SESUAI DENGAN KETENTUAN DAN ATURAN YANG BERLAKU.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU DISAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, UNTUK MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA. HARAPAN KAMI DENGAN DILAKSANAKANNYA KEGIATAN FGD INI, SELURUH PESERTA AKAN MEMILIKI PERSEPSI, PENGETAHUAN DAN PEMAHAMAN YANG SAMA DALAM MENGELOLA DAK-FISIK DAN DANA DESA (DD) TAHUN 2018.

